

Un aparatoso choque lateral corta parte de la avenida de Ronda

22/03/2017



Dos vehículos han sufrido un **choque frontolateral sobre las 15 horas en el cruce de semáforos** de la avenida de Ronda con la calle Velázquez, a escasos metros del centro social Severo Ochoa. Dos personas han tenido que ser trasladadas al Hospital General Universitario de Elda, aunque **al parecer sus heridas no revestían gravedad**. La Policía Local ha **cortado uno de los carriles de la avenida de Ronda mientras se retiraban los vehículos**.

Al parecer **uno de los dos coches se ha saltado un semáforo en rojo y ha impactado con el vehículo que circulaba con normalidad**. El fuerte

impacto ha dejado los dos vehículos muy dañados, además uno de ellos tras el impacto ha acabado empujado contra un farola.

Al lugar de los hechos ha acudido **una ambulancia para trasladar al Hospital a las dos mujeres heridas, así como varias patrullas de la Policía Local**, que se han encargado de controlar el tráfico mientras una grúa retiraba los vehículos.



Los vehículos han quedado destrozados por el impacto | Jesús Cruces.